

Síntesis informativa

“2023, Año de la concienciación sobre las Personas con Trastornos del Espectro Autista”

Comunicación Social

SÍNTESIS INFORMATIVA JUEVES, 13 DE JULIO DE 2023



TRIBUNAL DE JUSTICIA ELECTORAL
DEL ESTADO DE BAJA CALIFORNIA

Síntesis informativa

"2023, Año de la concienciación sobre las Personas con Trastornos del Espectro Autista"

Comunicación Social



ESTARÁ EN ESENADA

Proyectan estancia para adolescentes

Una nueva estancia temporal para adolescentes de entre 15 y 17 años prevé abrir el DIF Baja California antes de que termine el 2023, lo cual permitirá a los jóvenes más independencia y salir a trabajar para ganar su sustento. [Baja](#)



EN TECATE

Crecen daños por incendio forestal

Consideran que está controlado en un 65%; ha afectado 7 mil 250 hectáreas y lo que falta dominar son zonas de difícil acceso. [Baja](#)

EN ASIA Y ÁFRICA

Por precampañas de 4T frenan embajadas

El presidente abrió este año 5 embajadas, pero no hay avances ni definición de quiénes serán sus titulares. [Baja](#)

DECRETO DE SALINAS DE GORTARI LOS AFECTA, SEÑALAN

Piden no prohibir la pesca a los cucapah

ALEJANDRO DOMÍNGUEZ

Es su actividad milenaria, pero inspectores de la Profepa les decomisan sus capturas

Los autoridades federales deben dejar de lado la legislación que impide y no decomisar lo que capturan, ya que es una actividad que realiza su pueblo desde tiempos ancestrales, manifestó Vanira Go-

hago, lo que les ha afectado en su actividad pesquera, aparte, el caudal del Río Hardy no es tan grande como antaño.

Godoy Osben comentó que algunos pescan en el Río Hardy y otros en el Río Colorado.

Indicó que reinertamente la pesca y la recolección de frutos ha sido su principal sustento, sin embargo el precio de la curvina ha

el cual se declara la Reserva de la Biosfera del Alto Golfo de California, los vino a afectar de una manera muy fuerte, lo que fue considerado una trama para que el pueblo cucapah acudiera a pescar.

Godoy Osben pidió a las autoridades a permitir a la también llamada zona nómada, de inmediato inspectores de la Profepa les decomisan su mercancía. [Baja](#)



Síntesis informativa

"2023, Año de la concienciación sobre las Personas con Trastornos del Espectro Autista"

Comunicación Social

WWW.ELIMPARCIAL.COM/MEXICALI

LA CRONICA

\$10
PESOS

DIARIO INDEPENDIENTE DE BAJA CALIFORNIA

Jueves 13 DE JULIO DE 2023

MEXICALI, B. C., MEXICO | \$10.00 DIARIO / 1.25 DÓLAR EU | NO. 11,820 | AÑO XXXI | 32 PÁGINAS

6 | MEXICALI

ATIENDEN OLA
DE INCENDIOS
RESIDENCIALES



1 | ESPECTÁCULOS

CON EL RETO
DE SALVAR
LA MISIÓN



INTENTAN 'FRENAR' A MALEANTES EN BRECHAS

Policias de varias corporaciones tienen vigilancia especial para impedir que delincuentes lleguen de San Luis Río Colorado a Mexicali por siete caminos de terracería.

2 | MEXICALI

DIARIO INDEPENDIENTE DE BAJA CALIFORNIA

MEXICALI, B. C., MEXICO | \$10.00 DIARIO / 1.25 DÓLAR EU | NO. 11,820 | AÑO XXXI | 32 PÁGINAS

4-5 | ENTREVISTA



LA 4-5 SON LOS 3 PARTIDOS
JUNTOS: GERARDO
HERNÁNDEZ NORÓN

1 | DEPORTES

EL 'TRI'
GOLEA A
JAMAICA



JUEVES DE
DESCONTENOS

APROVECHA
ESTAS OFICIALES



SOLO JUEVES 13 DE JULIO O HASTA AGOTAR EXISTENCIAS

137718956541019

8612074801
WWW.ELIMPARCIAL.COM

8611138456
WWW.ELIMPARCIAL.COM

137718956541019
WWW.ELIMPARCIAL.COM

137718956541019
WWW.ELIMPARCIAL.COM

137718956541019
WWW.ELIMPARCIAL.COM

137718956541019
WWW.ELIMPARCIAL.COM

137718956541019
WWW.ELIMPARCIAL.COM

137718956541019
WWW.ELIMPARCIAL.COM

Síntesis informativa

"2023, Año de la concienciación sobre las Personas con Trastornos del Espectro Autista"

Comunicación Social



www.elsoldetijuana.com.mx

El Sol de Tijuana®

TIJUANA, B.C. | JUEVES 13 DE JULIO DE 2023 | AÑO XXXIII | NO. 11.600 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL | ELIJU ÁVALOS MATÍAS, DIRECTOR

\$10.00



INICIÓ EN EL TESTERAZO
Incendio forestal en Tecate continúa activo
El Consejo de Protección Civil de la ciudad de Ensenada emitió preaviso ante la posibilidad de que el incendio se extienda a su territorio. [Págs. 2](#)

ESPERAN RESOLUCIONES
Todavía no concluyen litigios contra Fisamex
Saben los de las devoluciones que los juegados de distrito han ordenado y seguramente interponiendo los recursos de revisión, indicó Julio Díaz. [Págs. 5](#)



NO PASAN CONTROLES
Aprueban solo 7% de aspirantes a policías
El rechazo de 93% no acreditan los exámenes de confianza y la cifra crece si bienen antecedentes aunque no sean graves: R. Vázquez. [Págs. 5](#)



CONTINUA AUTOMOTOR

Y SOLO DOS SALAS PARA JUICIOS

Tijuana apenas tiene tres jueces laborales

GIOVANNY UREÑA

Sin arreglo entre patrón y empleado llega a tribunales y ahí se viene el cuello de botella

Tijuana solamente cuenta con tres jueces y dos salas de juzgos en materia laboral, indicó Jéses Acuña Urías, presidente del Colegio de Abogados Laboralistas de Baja California Asociación Civil, y añadió que son insuficientes.

"Cree que 10 jueces y 12 jueces

serían los idóneos, pero por el

momento tenemos un año con dos meses con ese nuevo sistema (de justicia), y las audiencias se están extendiendo. Llegan ese momento en que sea difícil llevar ese sistema", comentó.

Acuña Urías mencionó que en 2022, el presidente del Tribunal Superior de Justicia del Estado de

Baja California, Alejandro Isaac Vázquez López, se comprometió con los abogados laboralistas a la apertura de dos juzgados laborales que estarán habilitados a finales de ese año.

"Sabemos que en ocasiones

los tiempos no lo permiten, pero esperamos que a corto plazo se lleven a cabo", comentó la presidenta del Colegio de Abogados Laboralistas de Baja California.

Por otra parte, Perla Ana Nevárez Cetón, presidenta de la Ra-

La mayoría de casos
llevados a conciliación son
por despido injustificado
y condiciones laborales

rra de Abogados Laboralistas 8 de Matos, explicó que los asuntos laborales tienen que pasar primero por el proceso de conciliación que dura sotociones en un promedio de 45 días. [Págs. 5](#)



Es un acto de terror brutal: Enrique Alfaro

El gobernador de Jalisco así calificó el atentado del martes en la noche contra los elementos de la Fiscalía estatal y policías municipales en Tlajomulco. El saldo era de seis personas fallecidas y 14 lesionadas. [Nacional](#)

Síntesis informativa

“2023, Año de la concienciación sobre las Personas con Trastornos del Espectro Autista”

Comunicación Social

WWW.ELIMPARCIAL/TIJUANA

FRONTERA \$10 PESOS

DIARIO INDEPENDIENTE DE TIJUANA

Jueves 13 DE JULIO DE 2023

TIJUANA, BC, MÉXICO | \$10.00 DIARIO | NO. 8,099 | AÑO 23

SENTENCIAN A 10 AL AÑO EN TIJ POR COMETER FEMINICIDIO

En los últimos dos años y medio, al menos 25 personas han sido sentenciadas en la ciudad por haber sido halladas culpables de matar a una mujer por razón de género

02 | TIJUANA



SEGUNDO MURO FRONTERIZO SE EXTIENDE AL MAR



14 | GENERAL
CÓMFR VENTA
16.50 16.69
NO COMISION
INNOVACIÓN
PREVÉ IP QUE DÓLAR 'REBOTE'
EN PRIMEROS MESES DE 2024



1 | DEPORTES

MÉXICO AVANZA A LA FINAL
DE LA COPA ORO

ESPECTÁCULOS

ENCOMIENDAN
A TOM CRUISE
SALVAR MISIÓN



04 | GENERAL



LA 4T SON LOS 3 PARTIDOS
JUNTOS: FERNÁNDEZ NORONA



El Florido
Farmacia

¡QUE BARATO, AHÍ!

OFERTAS VÁLIDAS AL JUEVES 20 DE JULIO DE 2023 O HASTA AGOTAR EXISTENCIAS

664 32 259 4700

867 184 1014

TWITTER
@ELFLORIDOFARMACIA

FACEBOOK
ELFLORIDOFARMACIA

INSTAGRAM
ELFLORIDOFARMACIA

YOUTUBE
ELFLORIDOFARMACIA

TIK TOK
ELFLORIDOFARMACIA

Receta
Farmacia



NEUROBIÓN
DOBLE CÁMARA
100mg/100mg/10mg
c/5 jeringas
\$329.90

DIPROSPAN HYPAK
c/1 jeringa
\$444.90



LLEVAMOS
TUS MEDICAMENTOS
HASTA LA PUERTA
DE TU CASA
SERVICIO
A DOMICILIO

664 724 3369
664 386 9475



OFERTAS VÁLIDAS AL JUEVES 20 DE JULIO DE 2023 O HASTA AGOTAR EXISTENCIAS

664 32 259 4700

867 184 1014

TWITTER
@ELFLORIDOFARMACIA

FACEBOOK
ELFLORIDOFARMACIA

INSTAGRAM
ELFLORIDOFARMACIA

YOUTUBE
ELFLORIDOFARMACIA

TIK TOK
ELFLORIDOFARMACIA

Receta
Farmacia

Síntesis informativa

“2023, Año de la concienciación sobre las Personas con Trastornos del Espectro Autista”

Comunicación Social

POLÍTICA ELECTORAL

INSTITUCIONES LOCALES - NACIONALES / GENERALES

- LOCALES

LA VOZ DE LA FRONTERA.

“DEJARÍA PBC ADEUDO MAYOR A 3.8 MDP TRAS SU LIQUIDACIÓN”

Un pasivo de 3 millones 861 mil 566.36 pesos es lo que dejaría el Partido de Baja California (PBC) una vez terminado su proceso de liquidación, derivado de adeudos a trabajadores, proveedores y sanciones administrativas a instituciones electorales.

<https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/dejaria-pbc-adeudo-mayor-a-3.8-mdp-tras-su-liquidacion-10366010.html>

- NACIONALES

LA JORNADA.

“MARGARITA ZAVALA DIFUNDIÓ PROPAGANDA DURANTE PROCESO DE REVOCACIÓN”: TEPJF

Ciudad de México. La Sala Superior del Tribunal Electoral confirmó que Margarita Zavala, diputada federal, difundió propaganda gubernamental prohibida durante el proceso de revocación de mandato, lo que vulneró los principios de imparcialidad y neutralidad.

<https://www.jornada.com.mx/notas/2023/07/12/politica/margarita-zavala-difundio-propaganda-durante-proceso-de-revocacion-tepjf/>

EL UNIVERSAL.

“PARTIDOS DEBEN DEVOLVER REMANENTES DE FINANCIAMIENTO, RESUELVE TEPJF”

El partido Morena gastó 155.8 millones el tiempo que estuvo vigente el Plan B de reforma electoral, por lo que tras su suspensión deberán cumplir con la devolución

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/partidos-deben-devolver-remanentes-de-financiamiento-resuelve-tepjf/>

Síntesis informativa

“2023, Año de la concienciación sobre las Personas con Trastornos del Espectro Autista”

Comunicación Social

LA JORNADA.

“TADDEI EXHORTA A LOS CONSEJEROS DEL INE A ‘NO QUEDARLE MAL A MÉXICO’”

De cara al proceso electoral 2023-2024, la consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei, señaló que el compromiso del organismo es muy alto, y advirtió a los miembros del mismo que a partir de ahora no tendrán paz ni vida, porque se dedicarán de tiempo completo a cumplir con su responsabilidad.

<https://www.jornada.com.mx/2023/07/13/politica/008n1pol>

GENERALES POLÍTICA ELECTORAL

- LOCALES

LA VOZ DE LA FRONTERA.

“LA ORGANIZACIÓN SÍ BC IMPUGNARÁ NEGACIÓN DE REGISTRO COMO PARTIDO POLÍTICO LOCAL”

Debido a lo que consideran como un proceso lleno de inconsistencias, la organización política Sí Baja California impugnará la resolución del Consejo General del Instituto Estatal Electoral (IEE), de negarles su registro como Partido político local, informó su secretario general en el estado, Marco Antonio Vizcarra Calderón.

<https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/la-organizacion-si-bc-impugnara-negacion-de-registro-como-partido-politico-local-10366105.html>

LA CRÓNICA.

“LA CUARTA TRANSFORMACIÓN SON LOS TRES PARTIDOS JUNTOS”: NOROÑA

Regularizar las propiedades, los costos de la electricidad, la problemática de los pescadores, la migración, garantizar el suministro de agua y lograr la pacificación, son algunos de los temas que se deben atender con urgencia en la Baja California. Eso es lo que considera Gerardo Fernández Noroña, aspirante a la Coordinación Nacional de la Cuarta Transformación, durante su visita al estado efectuada el martes y miércoles de esta semana.

<https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/La-cuarta-transformacion-son-los-tres-partidos-juntos-Norona-20230713-0006.html>

Síntesis informativa

“2023, Año de la concienciación sobre las Personas con Trastornos del Espectro Autista”

Comunicación Social

EL SOL DE TIJUANA.

“NOROÑA DICE QUE BONILLA NO COMETE VIOLENCIA DE GÉNERO CONTRA ALCALDESA Y GOBERNADORA”

Tijuana.- Las declaraciones del senador Jaime Bonilla Valdez contra la alcaldesa Montserrat Caballero y la gobernadora Marina del Pilar Ávila Olmeda no deben ser consideradas violencia política en razón de género, consideró Gerardo Fernández Noroña, aspirante a la candidatura de Morena a la presidencia.

<https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/norona-dice-que-bonilla-no-comete-violencia-de-genero-contra-alcaldesa-y-gobernadora-10366765.html>

LA VOZ DE LA FRONTERA.

“NOROÑA CULPA A LA DERECHA POR HECHOS EN GUERRERO, PERO DESCARTA OPINAR SOBRE BC”

El aspirante a la presidencia de la República, Gerardo Fernández Noroña manifestó sus serias sospechas sobre que la derecha está detrás del conflicto en el estado de Guerrero, pero descartó opinar sobre las diferencias existentes entre el ex gobernador Jaime Bonilla Valdez y la actual mandataria, Marina del Pilar Ávila Olmeda, ya que “el respeto al pleito ajeno es la paz”.

<https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/norona-culpa-a-la-derecha-por-hechos-en-guerrero-pero-descarta-opinar-sobre-bc-10364861.html>

AFN TIJUANA.

“OFRECE VELASCO CREAR MANDO ÚNICO”

TIJUANA BC 12 DE JULIO DE 2023 (AFN).- El senador Manuel Velasco Coello, del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), en su visita a Tijuana realizada hoy miércoles donde encabezó una “asamblea informativa”, como aspirante a la presidencia en 2024, se pronunció por la creación de un Mando Único a nivel nacional, como medida para combatir la inseguridad.

https://afntijuana.info/informacion_general/141323_ofrece_velasco_crear_mando_unico_nacional#ver_nota

LA JORNADA BC.

“MANUEL VELASCO EN TIJUANA PROPONE AL INE UN PACTO DE CIVILIDAD PARA REGULAR EL GASTO PUBLICITARIO”

Tijuana, 13 de julio.- Manuel Velasco, el último que se apuntó en la contienda para encabezar la defensa de la Cuarta Transformación, hizo un llamado “urgente” al Instituto Nacional Electoral (INE) para que convoque a la firma de un “pacto de civilidad” que regule el gasto publicitario, porque “hay un montón de cosas que no están legisladas” para procesos como el que se está viviendo, no sólo en Morena y

Síntesis informativa

“2023, Año de la concienciación sobre las Personas con Trastornos del Espectro Autista”

Comunicación Social

los partidos del Trabajo y Verde Ecologista, sino también para “los que están contendiendo en la oposición”.

<https://jornadabc.com.mx/principales/manuel-velasco-en-tijuana-propone-al-ine-un-pacto-de-civildad-para-regular-el-gasto-publicitario/>

FRONTERA.

“PRI Y PAN DE ROSARITO INSTALARÁN MÓDULOS PARA ELEGIR A ASPIRANTES DEL FRENTE AMPLIO POR MÉXICO”

Rosarito, BC.- En las instalaciones del PRI y PAN en Rosarito se instalarán módulos para que los interesados en firmar por la candidatura de los aspirantes del Frente Amplio por México, puedan acceder a la plataforma y elegir por alguno de los contendientes que deben reunir 150 mil firmas para entrar en la siguiente etapa de selección.

<https://www.elimparcial.com/tijuana/rosarito/PRI-y-PAN-de-Rosarito-instalaran-modulos-para-elegir-a-aspirantes-del-Frente-Amplio-por-Mexico-20230712-0033.html>

FRONTERA.

“REALIZA LLAMADO GRUPO MADRUGADORES DE ROSARITO A PARTIDOS DE OPOSICIÓN EN LA LOCALIDAD”

Rosarito, B.C.- El Grupo Madrugadores de Rosarito hizo un llamado a los partidos de oposición en esta localidad para que se unan y se pueda dar batalla en las elecciones del 2024.

<https://www.elimparcial.com/tijuana/rosarito/Realiza-llamado-Grupo-Madrugadores-de-Rosarito-a-partidos-de-oposicion-en-la-localidad-20230712-0028.html>

EL SOL DE TIJUANA.

“MALAS PRÁCTICAS DE CLASE POLÍTICA GENERAN BAJA PARTICIPACIÓN CIUDADANA”

Tijuana.-Hay prácticas que por muchos años han venido demeritando el quehacer y el trabajo de la política, provocando una baja en el ánimo de la ciudadanía que no participa en los procesos electorales, expuso Marco Antonio Franco Gastélum, presidente del Consejo Ciudadano Independiente.

<https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/malas-practicas-de-clase-politica-generan-baja-participacion-ciudadana-10366119.html>

- NACIONALES / INTERNACIONALES

Síntesis informativa

“2023, Año de la concienciación sobre las Personas con Trastornos del Espectro Autista”

Comunicación Social

ARISTEGUI NOTICIAS.

“INE Y TEPJF PERDERÁN CONTROL DE LA ELECCIÓN DE 2024 POR PERMISIVIDAD A PARTIDOS EN PRECAMPAÑA”: MÁYNEZ

El líder de la bancada de MC en el Congreso de la Unión, Jorge Álvarez Márquez estimó que el INE y el Tribunal Electoral podrían perder legitimidad y el control de las elecciones presidenciales del 2024, por permitir el relajamiento de las normas ante campañas anticipadas “disfrazadas” de procesos internos del frente opositor, y Morena junto con sus aliados.

<https://aristeguinoticias.com/1307/mexico/ine-y-tepjf-perderan-control-de-la-eleccion-de-2024-por-permisividad-a-partidos-en-precampana-maynez/>

GOBERNADORA / GOBIERNO ESTATAL

- ENSENADA

LA VOZ DE LA FRONTERA.

“HABILITARÁN ESTANCIA PARA ADOLESCENTES EN ENSENADA”

Una nueva estancia pensada para adolescentes de entre 15 y 17 años prevé abrir el DIF Baja California antes de que termine el 2023, el cual permitirá a los jóvenes más independencia y salir a trabajar para ganar su sustento.

<https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/habilitaran-estancia-para-adolescentes-en-ensenada-10368210.html>

AYUNTAMIENTOS

- MEXICALI

LA VOZ DE LA FRONTERA.

“ALCALDESA CONFIRMA QUE NO HAN PAGADO A ISSSTECAli PERO SÍ HAN RETENIDO 120 MDP”

Tras el señalamiento del director general del Issstecali, de que el Ayuntamiento de Mexicali no ha realizado pagos para colaborar en disminuir el déficit financiero de

Síntesis informativa

“2023, Año de la concienciación sobre las Personas con Trastornos del Espectro Autista”

Comunicación Social

esa paraestatal, la presidenta municipal de Mexicali, Norma Bustamante Martínez, confirmó que dicha situación, aclarando que el gobierno estatal sí ha hecho la retención de recursos municipales para abonar a ese asunto.

<https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/alcaldesa-confirma-que-no-han-pagado-a-issstecali-pero-si-han-retenido-120-mdp-10366690.html>

LA VOZ DE LA FRONTERA.

“TURNAN AL TEJA BC CASO DE REGIDOR QUE ENTREGÓ APOYOS A COLABORADORES”

La Sindicatura Municipal concluyó que los actos cometidos el regidor José Ramón López Hernández en los que benefició a familiares de sus colaboradores fueron graves, por lo que se turnó el tema al Tribunal Estatal de Justicia Administrativa de Baja California (TEJABC).

<https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/turnan-al-teja-bc-caso-de-regidor-que-entregó-apoyos-a-colaboradores-10365898.html>

LA CRÓNICA.

“RETIENE GOBIERNO DE BC CERCA DE 120 MDP EN CONTRIBUCIONES AL AYUNTAMIENTO DE MEXICALI”

Cerca de 120 millones de pesos en contribuciones adicionales para aporte al déficit de Issstecali es lo que ha retenido el Gobierno de Baja California al Ayuntamiento de Mexicali, informó el tesorero municipal Roger Sosa.

<https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Retiene-Gobierno-de-BC-cerca-de-120-mdp-en-contribuciones-al-Ayuntamiento-de-Mexicali-20230712-0015.html>

LA CRÓNICA.

“GENERO ADMINISTRACIÓN DE JAIME DIAZ DEUDA HISTÓRICA A BOMBEROS”

La deuda histórica de 320 millones de pesos por el pago de horas extras a elementos de la Unidad de Bomberos de Mexicali fue generada en el 2014, administración del ex alcalde, Jaime Díaz.

<https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Genero-administracion-de-Jaime-Diaz-deuda-historica-a-bomberos-20230712-0017.html>

- TIJUANA

FRONTERA.

“ESTABLECIMIENTOS ESTÁN EN SU DERECHO DE AMPARARSE ANTE LA LEY DE ALCOHOLES”: MONTSERRAT CABALLERO

Síntesis informativa

“2023, Año de la concienciación sobre las Personas con Trastornos del Espectro Autista”

Comunicación Social

Tijuana, B.C.- Respecto a la posibilidad de que los bares se amparen en contra de la Ley de Alcoholes que se comenzará a aplicar en el mes de agosto, Montserrat Caballero Ramírez manifestó que los dueños de estos establecimientos están en su derecho de buscar otras opciones, mientras tanto, la autoridad continuará acercándose a ellos para informarlos y que sus negocios no sean afectados.

<https://www.elimparcial.com/tijuana/tijuana/Establecimientos-estan-en-su-derecho-de-ampararse-ante-Ley-de-Alcoholes-Montserrat-Caballero-20230712-0029.html>

PUNTO NORTE.

“CABILDO CONDENA VIOLENCIA POLÍTICA HACIA MONTSERRAT CABALLERO”: SON ACCIONES RACISTAS Y MISÓGINAS

Tijuana. – Las diferentes fracciones políticas del Cabildo de Tijuana manifestaron su respaldo a la alcaldesa Montserrat Caballero Ramírez condenado la violencia política ejercida en su contra, mediante comentarios que los regidores calificaron como misóginos y racistas por parte de los diputados del PT, Sergio Moctezuma y Marco Antonio Blásquez Salinas

<https://puntonorte.info/2023/07/12/cabildo-condena-violencia-politica-hacia-montserrat-caballero-son-acciones-racistas-y-misoginas/>

FRONTERA.

“APRUEBAN CABILDO CEDER PREDIO A LA SECRETARÍA DE LA DEFENSA NACIONAL”

Tijuana, B.C.- En Sesión Extraordinaria de Cabildo, aprueban por unanimidad ceder un predio en comodato a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), que será utilizado por elementos de la Guardia Nacional.

<https://www.elimparcial.com/tijuana/tijuana/Aprueban-cabildo-ceder-predio-a-la-Secretaria-de-la-Defensa-Nacional--20230712-0047.html>

- ENSENADA

FRONTERA.

“ARRANCA ARMANDO AYALA REMODELACIÓN POR 6.9 MDP EN CENTROS ACUÁTICOS MUNICIPALES”

Ensenada, B.C.- Con una inversión cercana a los 7 millones de pesos del Programa de Inversión Social de Energía Costa Azul (ECA), el Gobierno de Ensenada puso en marcha la remodelación de los centros acuáticos de las unidades deportivas Francisco Villa y Raúl Ramírez Lozano.

Síntesis informativa

“2023, Año de la concienciación sobre las Personas con Trastornos del Espectro Autista”

Comunicación Social

<https://www.elimparcial.com/tijuana/ensenada/Arranca-Armando-Ayala-remodelacion-por-6.9-mdp-en-centros-acuaticos-municipales-20230712-0043.html>

DEPENDENCIAS Y REPRESENTANTES FEDERALES

AFN TIJUANA.

“ISAÍAS BERTÍN PRESENTÓ DENUNCIA CONTRA AGENTE ESTATAL”

TIJUANA BC 12 DE JULIO DE 2023 (AFN).- El diputado federal Isaías Bertín Sandoval, presentó una denuncia en contra de un elemento de la Fuerza Estatal de Seguridad Ciudadana, tras haber sido intervenido la semana pasada, por presuntamente conducir un vehículo sin placas de circulación y haber tenido un comportamiento prepotente, según trascendió.

https://afntijuana.info/informacion_general/141326_isaias_bertin_presento_denuncia_contra_agente_estatal#ver_nota

JUSTICIA

- TIJUANA

EL SOL DE TIJUANA.

“TIJUANA SOLO TIENE TRES JUECES Y DOS SALAS PARA ASUNTOS LABORALES”

Tijuana solamente cuenta con tres jueces y dos salas de juicios en materia laboral, indicó Jesús Acosta Urías, presidenta del Colegio de Abogados Laboralistas de Baja California Asociación Civil, y añadió que son insuficientes.

<https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/tijuana-solo-tiene-tres-jueces-y-dos-salas-para-asuntos-laborales-10364659.html>

ASOCIACIONES / COMUNIDADES / ONG'S / OSC

Síntesis informativa

“2023, Año de la concienciación sobre las Personas con Trastornos del Espectro Autista”

Comunicación Social

- MEXICALI

LA VOZ DE LA FRONTERA.

“PIDEN NO PROHIBIR LA PESCA A LOS CUCAPAH”

Las autoridades federales deben dejar pescar a la comunidad Cucapah y no decomisarles lo que capturen, ya que es una actividad que realiza su pueblo desde tiempos ancestrales, manifestó Yanira Godoy Osben, residente de la comunidad El Mayor.

<https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/piden-no-prohibir-la-pesca-a-los-cucapah-10365337.html>

- TIJUANA

EL SOL DE TIJUANA.

“12 ABOGADOS HAN SUFRIDO ATAQUES EN LOS ÚLTIMOS DOS AÑOS EN BC”: FEDABO

Tijuana.- Un total de 12 abogados han sufrido ataques en los últimos dos años en Baja California, de acuerdo con Hassan Martín Franco Ruiz, presidente de la Federación Estatal de Colegios, Barras y Asociaciones de Abogados de Baja California (Fedabo).

<https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/12-abogados-han-sufrido-ataques-en-los-ultimos-dos-anos-en-bc-fedabo-10368655.html>

SEGURIDAD PÚBLICA

- TECATE

LA VOZ DE LA FRONTERA.

“HAY 3 INCENDIOS ACTIVOS EN LA SIERRA DE TECATE”

El incendio forestal en la sierra de Tecate se propaga por tres ramificaciones y no ha sido controlado en su totalidad, informó la delegada en La Rumorosa, Cecilia López Linares.

<https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/hay-3-incendios-activos-en-la-sierra-de-tecate-10368032.html>

Síntesis informativa

“2023, Año de la concienciación sobre las Personas con Trastornos del Espectro Autista”

Comunicación Social

NACIONALES – BINACIONALES / INTERNACIONALES

ZETA.

“MINISTROS DE SCJN SE REÚNEN CON DIPUTADOS EN SAN LÁZARO; MORENA INSISTE EN ELECCIÓN POR VOTO POPULAR”

Legisladores de diversos grupos parlamentarios se reunieron, el 12 de julio de 2023, en la sede de la Cámara de Diputados del Congreso de la Unión, con Yasmín Esquivel Mossa, Loretta Ortiz Ahlf y Javier Laynez Potisek, ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), a los cuales les entregaron las conclusiones del conversatorio público denominado “Participación Ciudadana para la Transformación del Poder Judicial de la Federación”, convocado por la banca de Morena en San Lázaro.

<https://zetatijuana.com/2023/07/ministros-de-scn-se-reunen-con-diputados-en-san-lazaro-morena-insiste-en-eleccion-por-voto-popular/>

COLUMNAS / OPINIÓN

AFN POLÍTICO.

“EN LA RELACIÓN MARINA-MONTSERRAT ¿CHANTAJE O CAUTELA?”

TIJUANA BC 12 DE JULIO DE 2023 (AFN).- El nuevo abrazo que ayer se dieron en el marco del aniversario de Tijuana la gobernadora Marina del Pilar Ávila Olmeda y la alcaldesa Monserrat Caballero Ramírez, dio mucho de qué hablar y más, en qué pensar.

Y es que el momento, y todo lo que está ocurriendo dentro del panorama político de la entidad, hace que situaciones de esta naturaleza llamen la atención de los analistas, y se conviertan en charlas de sobremesa o para tomar café.

Después de una reciente ocasión en que también se vieron (y fue más el abrazo de la gobernadora que aquel que le devolvió la alcaldesa), su reciente reanudada amistad parecía que estaba por irse al caño, debido al conflicto vivido entre la presidenta municipal y el diputado local Sergio Moctezuma Martínez López.

Y es que tras la confesión que la propia alcaldesa hizo, reconociendo que la orden del desalojo que se volvió violento la dio ella -y nadie más- Monserrat Caballero se puso a un paso del “juicio político”, que -a como estaban las cosas- podría derivar en una sentencia en su contra por parte de los legisladores, y en la llegada -ahora sí- de un titular del ayuntamiento afin a la gobernadora.

Síntesis informativa

"2023, Año de la concienciación sobre las Personas con Trastornos del Espectro Autista"

Comunicación Social

Marina del Pilar tuvo en sus manos (como ya lo habíamos dicho) la oportunidad de deshacerse de Monserrat Caballero, y dio una primera "señal" cuando los legisladores (que ella maneja) se unieron -sorpresivamente- a la condena que hicieron los diputados Marco Antonio Blásquez Salinas, y el propio Sergio Moctezuma, que ya todos sabemos, no son "santos de su devoción" ni de la gobernante, ni de sus legisladores.

[https://afntijuana.info/afn_politico/141321_en_la_relacion_marina_monserrat_ichantaje_o_cautela#ver nota](https://afntijuana.info/afn_politico/141321_en_la_relacion_marina_monserrat_ichantaje_o_cautela#ver_nota)

EN VOZ BAJA / LA VOZ DE LA FRONTERA.

BIEN PATROCINADO... SIN RUPTURA... CORCHOLATA AZUL... TRIBUNAL...

Quien estuvo muy bien patrocinado en su última visita a Mexicali, fue la corcholata berrinchuda GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA, ya que llegó bien acompañado a un hotel del Centro Cívico, que alguna vez fue de gran prestigio. Y es que el diputado federal tuvo como chofer al enemigo público número 1 de los periodistas de Mexicali, el diputado local por el PT, MARCO ANTONIO BLÁSQUEZ SALINAS, quien lo llevó en una de esas suburbans, esas que tanto desprecia el líder máximo de la Cuarta Transformación. En su arribo a esta capital el diputado federal demostró dos cosas: La primera, que es muy bueno para hacer conspiraciones de la derecha con células criminales, aunque carezca de pruebas para ello y la otra, calla como momia cuando se trata de asuntos que tienen que ver con los protagonistas del cambio verdadero, ahí se pone bravo, pero para que no le pregunten. Y es que el petista fue cuestionado sobre el pleito que se traen el mini ex gobernador y senador por el PT, JAIME BONILLA VALDEZ y la gobernadora MARINA DEL PILAR ÁVILA OLMEDA y solo contestó que no compra pleitos ajenos. Ante la insistencia, el diputado haciendo uno de sus ya habituales berrinches amenazó con retirarse de la conferencia banquetera y dejar que los reporteros publiquen lo que quieran. Al final agregó que apoya tanto a la gobernadora como al ex gobernador de triste recuerdo. Tan solo hay que recordar que el mini senador por el PT se convirtió en el máximo mandamás del partido del Chapulín Colorado en el estado. Este senador es jefe de BLÁSQUEZ SALINAS, en este caso, chofer de NOROÑA, por lo tanto, el agresivo legislador se tuvo que callar la boca porque no le convenía hablar mal de su patrocinador, es todo. En este caso, no es el pueblo de Baja California, sino un empresario de medios quien lo trajo. Todo lo que desprecia la Cuarta Transformación.

<https://www.lavozdelafrontera.com.mx/analisis/en-voz-baja-bien-patrocinado-10368059.html>